

Tag des Storches (24.04.2012)

Auch in diesem Jahr kehren die Störche aus dem Süden zu uns zurück. Nachdem die Vögel erstmals im April auch wieder in Bröbberow gesichtet wurden, beschäftigten sich die Schüler am heutigen Tag genauer mit dem Thema. Im Morgenkreis konnten sie ihr Wissen über Störche einbringen und überlegten sich, was sie noch über die Tiere erfahren wollten. Anschließend stimmten wir uns mit dem Lied vom Storch auf das Thema ein.



Die Kinder hatten sich Fragen überlegt, die nur von einem Experten beantwortet werden konnten. Dazu luden wir den Storchbeauftragten Stefan Kroll ein.



Herr Kroll beantwortete alle Fragen und zeigte den Kindern Federn und erklärte, was es mit der Vogelberingung auf sich hat.



Anschließend machten wir uns auf die Suche nach den Störchen in Bröbberow.



Herr Kroll erklärte Beobachtungsmethoden und jeder konnte sich als Forscher ausprobieren. Die Störche schienen an diesem Tag wohl sehr beschäftigt, denn es war weit und breit keiner zu entdecken. Aber was sahen wir dort hinten?



Ein Kranichpaar!

In den nächsten Tagen werden wir weiter nach unseren Störchen Ausschau halten!

Im Deutschunterricht fertigten die Kinder ein Informationsplakat über Störche an. Hier wurden alle Fragen und Antworten nochmals aufgeschrieben und das Plakat gestaltet.

Auch im Fach Englisch wurde das Thema aufgegriffen. Hier lernten die Kinder englische Wörter zum Bau und zur Nahrung des Storchs.

Wir danken Herrn Kroll für seine ausführlichen und interessanten Berichte. Dadurch konnten wir viel dazu lernen!

